

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian dilapangan, dapat disimpulkan :

1. Dalam hal pengawasan, dalam komunikasi antara Kepala Desa dengan Pengelola Operasional (PO) sudah baik dengan pola hubungan yang bersifat langsung. Namun komunikasi antara Kepala Desa dan Pengelola Operasional (PO) harus lebih di intensifkan terkait evaluasi penyelenggaraan pasar desa dan komunikasi dari Kepala Desa terhadap masyarakat Desa Maruyung Kecamatan Pacet Kabupaten Bandung masih buruk dimana masih terdapat miskomunikasi, dan terkadang masyarakat sering sekali mempertanyakan masalah dana retribusi yang di dapat dari penyelenggaraan pasar desa, tetapi pihak desa maupun PO tidak bersikap transparan. Sumber daya manusia yang ada dalam penyelenggaraan pasar desa ini juga masih kurang, dimana PO kekurangan staff keamanan dan staff kebersihan sehingga keamanan dan kebersihan yang ada di Pasar Padawangi ini sangat belum maksimal.
2. Hambatan yang selama ini dialami dalam penyelenggaraan pasar desa ini, yaitu terkait sumber daya dan komunikasi yang belum maksimal antara Pengelola Operasional dengan Kepala Desa, yang terkadang Pengelola Operasional tidak menyampaikan keluhan keluhan pedagang dan masyarakat terkait kekurangan yang ada di Pasar Padawangi ini.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran, baik dari segi akademis maupun dari segi praktis.

1. Saran akademis, peneliti berharap seluruh pihak, khususnya para akademisi berpikir lebih jauh dan mendalam tentang apa yang harus dilakukan untuk memaksimalkan Penyelenggaraan Pasar Desa di Desa Maruyung terutama dalam pelayanan publik desa agar lebih baik, melalui berbagai forum maupun terjun langsung dalam sosialisasi, serta membantu pelayanan pemerintah agar lebih optimal. Untuk menambah kegunaan keilmuan, disarankan pada peneliti selanjutnya agar dapat melakukan kajian lebih jauh berupa penelitian lanjutan dengan menggunakan pendekatan lainnya berkaitan dengan konsep-konsep pengawasan kepala desa dalam penyelenggaraan pasar desa seperti koordinasi dan pengendalian sehingga dapat memberikan kontribusi yang lebih komprehensif bagi perkembangan kajian ilmu pemerintahan.
2. Saran praktis, saran kepada pemerintah desa khususnya Kepala Desa, sebaiknya lebih meningkatkan interaksi, komunikasi dan relasi baik antar instansi pemerintah maupun perusahaan, serta transparansi dengan masyarakat, agar masyarakat mengetahui apa saja yang menghambat pemerintah desa dalam penyelenggaraan pasar desa ini, agar masyarakat ikut serta membantu pemerintah desa dalam memaksimalkan penyelenggaraan pasar desa ini.